



Zufriedene Mieter dank Stromspar-Check

Ein attraktives Angebot –
auch für Wohnungsbaugesellschaften

Wenn in der Heizperiode falsch gelüftet wird, steigen nicht nur die Energiekosten der Mieterinnen und Mieter, auch die Wohnsubstanz kann leiden. Eine individuelle Energiesparberatung in der Wohnung hilft also auch der Vermieterin und dem Vermieter.



Von diesem Service profitieren Sie als Wohnungsbaugesellschaft, weil

- Feuchtigkeitsschäden, die durch falsches Verhalten entstehen, vermieden werden können;
- die Stromspar-Teams bei etwaiger Schimmelbildung, Feuchtigkeit oder undichten Fenstern den Mieterinnen und Mietern den Hinweis geben, Kontakt zu Ihnen aufzunehmen, um weitere Schäden zu vermeiden;
- Sie zum Klimaschutz beitragen, wenn hohe Energieverbräuche in Ihrem Bestand reduziert werden.
- Sie diese praktische Expertise rund um das Thema Energieeffizienz für Ihre Informationsabende, Mieterzeitungen und Mieterfeste nutzen können;
- die Zufriedenheit Ihrer Mieterinnen und Mieter steigt.

Der Stromspar-Check bietet Ihren Mieterinnen und Mietern mit geringem Einkommen:

- eine Beratung zum richtigen Heizen und Lüften, die für den Haushalt kostenfrei ist;
- individuelle Tipps zur Schimmelvermeidung sowie Materialien, die beim richtigen Lüften unterstützen, wie Thermo-/Hygrometer und Lüftungsprotokolle;
- eine zusätzliche Energiespar-Ausstattung im Bereich Wärme wie beispielsweise Clips für Heizungsthermostate und Türbesen;
- Reduzierung der Nebenkosten in den Bereichen Strom, Heizenergie und Wasser;
- eine Verbesserung des Raumklimas;
- wertvolle Informationen zum sorgsamem und umweltfreundlichen Umgang mit der Wohnung.

Was bringt der Stromspar-Check Ihrem Unternehmen?



„In Zeiten steigender Nebenkosten, die der Vermieter nicht beeinflussen kann, ist der Stromspar-Check ein hervorragendes Angebot, um unsere Mieter darüber zu informieren, wie sie selbst dazu beitragen können,

ihre Nebenkosten durch bewusste Stromreduzierung zu vermindern und gleichzeitig einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Der Unternehmensgruppe Nassauische Heimstätte/Wohnstadt ist der Klimaschutz ein besonderes Anliegen, das wir im Rahmen unseres Nachhaltigkeitsmanagements konsequent verfolgen.“

Angela Reisert-Bersch, Leiterin des Kompetenzzentrums Sozialmanagement und Marketing, Nassauische Heimstätte, Frankfurt am Main

Kontakt

Das Projekt Stromspar-Check wird vom Bundesumwelt- und Verbraucherministerium gefördert.

Stand vom November 2023.

Ein Verbundprojekt von:



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages